

Une nouvelle direction pour le Canada

Brian Mulroney est porteur d'un message bien clair: les Canadiens et le monde entier doivent savoir que le Canada s'est donné une nouvelle direction, un nouveau programme d'action, doublés d'une nouvelle attitude face au monde.

Cette attitude se traduit en paroles et en actes, ceux du Premier ministre Mulroney et du gouvernement progressiste-conservateur depuis qu'ils ont pris le pouvoir lors de l'élection nationale du 4 septembre 1984.

Le nouveau programme d'action du Canada est en deux volets. Sur la scène intérieure, il consiste à renforcer l'économie, éliminer les obstacles à la croissance, assurer la responsabilité financière du gouvernement, améliorer le dispositif de sécurité sociale et régler les problèmes par la consultation. Sur la scène extérieure, il consiste à respecter les engagements internationaux, développer le commerce, favoriser la paix et satisfaire à l'obligation morale des secours d'urgence et de l'aide au développement.

«Mon gouvernement tient à donner au Canada la réputation d'un pays libre, tolérant et indépendant, d'un partenaire commercial fiable, d'un pays où il est bon d'investir et de faire des affaires, d'une nation qui croit à l'esprit d'entreprise et qui honore ses engagements avec ses alliés.»

Brian Mulroney, Premier ministre

